

Buscan restos de meteorito en La Higuera

Sin resultados terminó la expedición de astrónomos, geólogos y artistas que se adentraron en la comuna de La Higuera, Región de Coquimbo, para recuperar meteoritos que fueron detectados por la red Fripon-Andino, marcando un precedente en el estudio de bólidos en Chile y Argentina. En este caso, el bólido fue observado por la red el 12 de noviembre a las 00:27:46 hora local y fue captado simultáneamente por las cámaras de Fripon Andino ubicadas en los observatorios La Silla y El Sauce. La expedición cubrió un área de 3 km x 400 m (1,2 km cuadrados), lo que corresponde al 20% del área total entregada por los modelos. La mayor dificultad fue que el área de la trayectoria de caída comprende un tipo de relieve con montañas y mucha vegetación del tipo cactáceas y matorrales que dificultan el acceso y la visibilidad como para recolectar las posibles rocas de la caída.